

各地域参加イベント

船橋市有価物回収協同組合は、市民とつくる資源循環型社会を構築し、「環境にやさしい美しい街づくり」を目指します。その取り組みの一環として各地域イベントに積極的に参加をし、市民の皆様との交流を深め、市民団体と様々な意見を出し合って協働でイベントを行っています。



三番瀬クリーンアップ

船橋市の主催するクリーンアップに参加し、三番瀬のゴミを拾い集めました。有価物やリサイクルとは直接的な関係は無いように感じますが大きな枠組みで考えると「環境」です。



海老川河口部の清掃

船橋市漁業協同組合の主催する海老川河口部の清掃に参加しました。環境や街づくりを考えたこのような取り組みにも積極的に参加します。川の生き物の為に少しでも綺麗になるようにとの思いでゴミ拾いをしました。今回が第1回なので今後も継続的に行われるように協力していきます。



三番瀬みなとまつり2005

千葉県主催の三番瀬フェスタに毎回参加をしています。三番瀬の環境保全とともに、リサイクルの啓蒙活動を行ってきました。



船橋市民祭り（ジョイ&ショッピングフェア）

船橋市内の最大のお祭りで、来場者も市内最大。市民団体と協働で出展をし、リメイク品の展示販売、リサイクル品の展示販売などをしながら、リサイクルの啓蒙活動を行ってきました。



海老川造形親水まつり

船橋市内中心部を流れる海老川沿いで開催されるイベントです。市民と一緒に海老川の生き物の観察をしたり、カヌーに乗ったりして、海老川の自然を感じてきました。谷津田から三番瀬を繋ぐ川であり、市内の生態系に大きく影響を与える川なので守っていく活動をしています。



夏見福祉祭り

地域の方々が大変多く参加をしている福祉祭りは、介護の体験をともにしながら、ごみ減量・リサイクル推進の啓蒙活動を行っています。



古和釜中学校バザー

各地区説明会に参加をして、イベントの参加要請を頂き出展しています。防犯活動・自転車の再生方法・三番瀬ロールの出来るまでなどを、市民の方々と会話をしながら説明していきます。



ひなたぼっこリサイクルフェア

放置自転車を引き取り技術者により新しい自転車として再生していきます。再生できない物は、各部品を取り外してなるべくゴミにならないようにしています。

各地区説明会

船橋市役所クリーン推進課によって、各地区有価物連絡会などに年1、2回ゴミの出し方や有価物の出し方の説明会が行われております。その中で、当組合の取り組みや意見交換を行っています。

船橋をきれいにする日

市内の55小学校を拠点に行っています。市民の方が拾ってきたゴミを回収する仕事ですが、船橋市内の環境美化に少しでも協力したい、という思いで参加をしています。(年2回開催)



市民との交流会

各自治連代表者、組合が集まって意見交換を行っています。その中で船橋の資源循環型社会についてやごみの少ない街にするための貴重な意見を聞くことができ、当組合が今後成長していく上でとても重要な場となっています。会場にパネル展示をして解りやすく当組合の活動などを報告しています。

主な参加イベント

- ・ルネ・アクシアム夏祭りフリーマーケット
- ・塚田環境フェア
- ・船橋環境フェア
- ・法典社会福祉祭り